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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена изучению возможных путей инвестирования стратегии Международного коммерческого банка Китая и разработке рекомендаций по его совершенствованию со стороны банка и правительства. В исследовании поставлены следующие цели: 1. Описание и анализ теоретических основ прямых иностранных инвестиций транснациональных предприятий. 2. Инструменты и каналы зарубежной деятельности китайских банков. 3. Анализ и предложения для Промышленно-коммерческого банка Китая по стратегии иностранных инвестиций в рамках «Один пояс - один путь». Работа выполнена по инициативе Международного коммерческого банка Китая и инициативы «Один пояс - один путь». Автором собраны материалы о теории прямых иностранных инвестиций транснациональных предприятий. Исследование зарубежной инвестиционной модели коммерческих банков и исследование общей стратегии исходящих инвестиций китайских коммерческих банков. Затем анализ инструментов и каналов китайской банковской деятельности за рубежом. Наконец, анализ и предложения по стратегии иностранных инвестиций Промышленно-коммерческого банка Китая в рамках «Один пояс - один путь» и рекомендации. В результате, на основе инвестиционной стратегии, тезис дает соответствующие предложения, начиная с точки зрения правительства и собственной точки зрения ICBC.
        

        
          The work is devoted to the study of possible ways of  investment strategies of International Commercial Bank of  China and the development of recommendations for its improvement  from the bank and government . The research set the following goals : 1. Description and Analysis of theoretical basis of foreign direct investment of transnational enterprises. 2. The tools and channels of Chinese bank overseas activities. 3. Analysis and Suggestions for Industrial and Commercial Bank of China's Foreign Investment Strategy in framework of “One Belt-One Road”. The work was fulfilled on the basis of  International Commercial Bank of China and "One Belt-One Road" initiative . The author collected material about the theory of foreign direct investment of transnational enterprises. Research on the overseas investment model of commercial Banks and Research on the overall strategy of Chinese commercial Banks' outbound investment. Then analysis The tools and channels of Chinese bank overseas activities. Finally Analysis and Suggestions for Industrial and Commercial Bank of China's Foreign Investment Strategy in framework of “One Belt-One Road”and give recommendations.  As a result , based on the investment strategy, the thesis gives relevant suggestions, starting from the government's perspective and ICBC's own perspective.
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